
NOTA DE PRENSA 
Lima, 12 de diciembre de 2008 

 
La Congresista de la República Nancy Obregón Peralta, se reunió el día de hoy en una 
mesa de trabajo, con el Dr. Oscar Ugarte Ubilluz, Ministro de salud, y expresó su 
satisfacción, por el éxito de las gestiones realizadas ante dicho ministerio, y el apoyo 
obtenido con el desembolso de UN MILLON TRESCIENTOS OCHENTICINCOMIL Y 
00/100 NUEVOS SOLES, presupuesto que servirá para el mantenimiento de los 
hospitales de la red de salud de san Martín, además de ello se esta transfiriendo un 
adicional de CIENTO SIETE MIL Y 80/100 NUEVOS SOLES  para el hospital de apoyo 
II de Tarapoto. 
 
La Señora congresista dijo que esta gestión exitosa, permitirá mejorar la 
infraestructura de nuestros Hospitales y Centros de Salud en nuestra Región San 
Martin, siendo los beneficiados los siguientes: 
 
 

DEPARTAMENTO DE SAN   MARTIN 
Hospital de Apoyo II de Tarapoto 300.000,00 
Hospital de Apoyo I de Moyobamba 200.000,00 
Hospital Rural  de Lamas 50.000,00 
C.S. Uchiza 15.000,00 
P.S. Shapaja 30.000,00 
P.S. Sta. Rosa de Mishollo 15.000,00 
DIRESA San Martín 430.000,00 
Puerto Pizana 10.000,00 
Hospital de Rioja 200.000,00 
Hospital Rural de Tocache, 1C.S. Uchiza 135.000,00 
SUB – TOTAL en nuevos soles 1.385.000,00 

S/. 1.385.000 

 
A su salida de la reunión de Trabajo con el Señor Ministro de Salud, fue abordada por 
la prensa, y declaro muy satisfecha de su gestión, Nancy Obregón Peralta, dijo: 
Quiero anunciarles que lo que la población me solicito gestionar urgentemente la 
atención con ambulancias, me complace anunciarles que ya esta ordenada la 
distribución oficial por parte del ministerio de salud, 06 unidades serán destinados a 
nuestra Región, una para el  Hospital de Juanjui, una para el  C.S. Materno peri natal – 
Tarapoto, también al C.S. rural Nueva Cajamarca, una ambulancia para el  Hospital de 
Rioja, una para el C.S. San José de Sisa y una ambulancia para el C.S. rural de 
Saposoa. 
 
Estas unidades serán entregadas en los próximos días, cuando se concluya con el 
equipamiento correspondiente de las unidades. 

 
Finalmente, Nancy Obregón dijo, que con el desembolso de este 
presupuesto se podrá aliviar en algo la necesidad de los centros de 
salud, desde mi despacho seguiré haciendo las gestiones 
correspondientes en beneficio de la población Sanmartinense. 

 
Con el ruego de su difusión.  
Oficina de Prensa Despacho Congresista 
Nancy Obregón Peralta 


